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MUNICIPIO CITTA' DI NASO
Plovíncia di Messínq

Delibera N. 08 del31.03.2014

COPIA DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO: Mozione prot. n. 3544 del 28 marzo 2ùI42lnstallazione telecamere di video
sorveglianza nelle aree pubbliche.

L anno DUEMILAQUATTORDICI, addì TRENTI,NO del mese di MARZO ( 31.03.2014) aUe ore
18!30 e segùerti, rella sala del Cine Auditorium Comulale ubicata in via Cuffari, giusta ordinanza sindacale
n. 08 del 16 giugno 2010, a seguito detemifazione del Prcsidedte del Consiglìo Comrnale, il Consiglio
Comunale, corvocato ai sensi dell'art. 19, 3" comm4 delta L.R 7/92 e dell'an. 22 del vigerte Statuto
Comunale, si è riunito in sessiore oididaria ed in seduta di iíizio disciplinata dal 1o coîtuna, dell'aÍ. 30
della L.R. 6-3-86, n. 9, sulta4o all'appéllo nominale:

Consìglieli

BÉVACOUA ryAN x
2 NANI'GAETANO
3 CAI.ANNA MASSIMO X

PENSABENE BtfEMI LUCIANO x
RITIC1 FILIPPO MASSIMILIANO X

6 LO PRESTI DECIMO x
7 BONTEMPO CLAUDIO x

SCORDINO CONO
9 TRISCARI FRANCESCO X
l0 PORTINARI ALFRSDO
tl TRISCARI ANTONINO x
T2 LETIZIA ANTONINO
13 PARASILM MARIA
t4 GORGONE ROSALIA x
15 CATANIA FRANCBSCO x

Assógnati Í. l5 Presenti n,

In cadca n. 15 Assen! n, 02

Assùrc la Presiderza il consigliere, dr, Ivar Bevacqua, nella qualità di Preddente del Cousiglio
Comunrle,
Partecipa il Segetario Comunale, dott ssr Carmela Caliò.
Sotro pr€seùti: il Siúdaco, Èw. Daniele Letizia, I'assessore Giuseppe Ratrdazzo Miguaccar I'assessore
GioYsn Rubino.
Il Presidente, ricorosciuto lega1e il numero degli ùrlervenuti, apre la seduta.

La seduta è pubblica.



ll Pfesldente tegge la mozione e dà la parola ad uno dei proponenti'

Interviene ilconsigliere Rifici, quale proponente il quale dice di aver valurato attentamente la mozione che

nasce da varie considerazioni: nonostante l'ottimo operato delle Forze dell'ordine le telecamere sono

state richieste dalla cittadinanza, non solo da quella patte già colpita da furti ma anche quella che teme di

essere colpita in futuro. E vero che cozza con la crisi economicil e avrà delle difîcolta a$uative

nell,immediato, ma tale mozione vuole essere il lancio di uno stimolo agli amministretori. si ritiene così di

aver fatto ilmassimo per la collettività.

lntèlviene il consigliere PoÉinafi: " la moziohe nasce.per dare una certezza alla popolazione, il diritto alla

sicurezza-,... Cera già nell'aria di adottare tali misure precauzionali".

Interviene il consigliere scordino e richiama alla memoria una misura PoR-FESR obiettivo 2.1., misura per

la ouale vi era un bando a cui Naso aveva partecipato. Era un bando ad esasrimento ed i badSet erano

irrisori. Sottolinea,che la decislone pGsa in siúbiosi con la maggioÉnza,nascev"a dal fatto che tutti

conoscono il problema e l,idea pertanto efa già in essere di attuare un impianto di video sorveglianza.

rimpianto è molto complesso, specie per la vastità del terrilorio di Naso. Potrèbbero essere installatè z8
unità dislocate netfe aree a rischio. Paopone un emendamento al 1' punto - propofo da tutta Ia

maggloranza.

ll presidente sospende la seduta per dùe minuti per prenderne visione- Dopo la sospensione i presenti

sono 13.

chiede di intervenire il €pogruppo Nanì per dire che sono afgomenti condivisi dé tutti e già attenzionati

da' sindaco che ha rivolto l,emergenza al Prefetto, ai carabinieri mentre è compito dei consiglieri dare

informazioni in piùr al cittadino per la tutela del cittadino stesso; ci sono fìnanziamenti per tali misure

protettive anche pef la ristrutturazione edilizia continua; " chi attua ope.e di tutqla della sicurezza ha

agevolazioni. Apertura di sportèlló informatívo- Fare analisi dà I'imput di creare una rete pubblico-privato

che potrebbe agevolare l'attua bifità".

chiede di intervenire il consigliere Tfiscari Antonlno il quale dice che è scettico sull'attuabilità ma dice

anche che la morfologia del nostro teritorio non consente l'attuazione' La proposta di attingere a

finanziamenti pubblici la ritiene più proponibite. chiede se già sia stato fatto un tavolo tecnico tra i vi8ili

Urbani- carabinieri ecc.

ll consigliere Rifici afferma che questo sarebbe stato il primo passo per una discussione piùl ampia in

consiglio comr_rnalej il passo successivo, qualora fosse approvata la mozione, sarà proprio quello di attivare

una conferenza di seNizi tra i soprarichiamati soggetti'

Il sindaco chiede di intervenire. Loda la proposta che ritiene metitevole ed espone ciò che si è fatto fin'ora

insieme ai consiglieri comunali- si era pensato di coadiuvare Ie Forze dell'ordine, mettendo a disposizione i

Vigili Urbani anche in orari nottumi, cosa pe€ltrogradita aicarabinieri.

Esce il consieliere Trigcari Antoníno.

continua il sindaco rassicurando che cè personale in borghese o autocivetta che fa delle verc e propfie

ronde_ Un primo intervento fattivo saÈ quello di coordinare i vigili con le Fofze dell'ordine. g stalo

discusso già coî il luogotènente La Piana di installare un impianto di videosorveglianza. Tuttavia promette

di apDrcfondire tecnicamente la tematica all'ufficio tecnico competente.
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Entla il consiEliere Trisca.i Antonino.

ll Siùdaco mette a conoscenza l'assemblea del fatto che si eÉ pensato di acquistare videoca per ra

nuova sede municipale nonché altre 2 o 3 a 8azia, quesfultimo ún crocevìa di snodo piuttosto frequentato.
Infatti, nell'immediato I'acquisto di qualche telecamera da installare nella nuova sede municipale e a Bazia,

sarebbe stato da subito messo in conto, anché in considerazione che defla ubicazione un po'decentrata
della stessa sede municipale. ll Sindaco osServa che quanto proposto invece nell'emendamènto ora,

contrasterebbe con l'attuabilità immediata che invece aveva in mente di portare a termine . Le precisazioni

del consigliere Scordino " mi spiazzano"- La necessità di avére i pareri prodromici complicherebbe la

tempestività di attuazione. Sarebbe comunque un aiuto in più per le Forze delfordine. Da domani si

daranno disposizioni agli uffici preposti. Ringrazia tutto il ConsiglÌo Comunale pea una proposta meritevole
di approvazione.

ll Presidente mette aivoti, per alzata e sedúta l'emendamento.

ll capogruppo Calanna intervenendo dice che ascoltando le patole del Sindaco la proposta fa un pd di
écqùa e Perdò si astiene.

Interviene il consigliere Trisca.i Antonino dicendo che l'amministrazione ha dato un imput ma Doi il
Consiglio Comunale è chiamato a deliberare di lare un progetto. Dice che tutti vogliamo approvarlo con

immediatezza.

Il Sindaco precisà: l'immèdiatezza con la quale è stata presentata la mozione non ha consentito di rehdere
tutti edotti sulle scelte già fatte. Nel brev:e periodo si sarebbero acqoistate 2/3 telecamere da installare
nella nuova sede municipale e a Bazià per dare sollievo a quella frazione già cofpita, ma sul lungo periodo si
potrebbero integrare le scelte dell'amministrazione con quella di cui alla mozione. Conclude asserendo che

Ia mozione è complementare a tale scelta già fatta dall'amministrazion

tl capogruppo Nanì interviene dicendo che il lesto della mozione per come è scritto ob onqine non sì deve

intenalere come un progetto in senso stretto, ma come uno studio, una relazionè. famministrazione
potrebbe dare un contributo al privato che si prende carico di installare le telecamere in proprio. ll
consigliere Triscari Antonino dice di essersi posto il problema della progettazione e spiega la sua titubanza:
anch'egli vuole l'attuazione ma in tempi rapidi.

Esce il consiEliere Bontempo

ll aonsiglieae Scordino non comprende perché il capogruppo Calanna si astenga.

Non avendo altd consiglieri ch:esto di intervenire, il Presidente mette ai voti Iemendamento che viene
approvato con n. 10 voti FAVOREVOLI è n.2ASTENSIONI ( Calanna e Prèsideniel.

SuccessivamenteilPresidenlemetteaivoti,peralzataeseduta,,amozionepercomeemendatacheviene
apprcvata con n. 10 voti FAVOREVOLI e n. 2 ASTENSIONI ( Calanna e PresÌdentel,

ILCONSIGUO COMUNALE

Sentita la lettura della mozìone prot. n. 3544 del28 ma.zo20I4;

Sentiti gli interventi Ìn aula;



Vista la mozione per come emeùdata, con votazione resa per alzata e s€duta: n. 10 FAVOREVOII e a. 2

ASTENSIONI ( Calanna e Presidente; I

, 
DEIIBES,A

di approvare fa Íiozione prot. n. 3544 del 28 mafto 2oI4 per come emendata ed avente ad oggetto:

" Insta llazione telecamere divideo sorveglianza nelle aree pubbliche".



lmpegna ilSindaco e la Giunta Gomunale
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Al Sig. Sindaco del Comune di Naso
ArY. Daniela Letizia

Al Presidente del Consiglio comunale
Dott. Ivan Bevacqua

MOZIONE

Proponenti: Alfredo Portinari, Filippo Rifici/ cc uo

Oggeto: istallazione telecamere di video sorveglianza nelle aree
pubbliche.

Premesso che:

. un sistema divideosorveglianza è senza alcun dubbio un ottimo sistema di conlrollo
e di supporto nelle indagini, anche dal punto divista giuridico - legale è sicuramente
un di più che il nostro Comune avrebbe a suo vanlaggio, pensiamo infatti all'utilìzzo
deifotogrammi nelle indaglni o nei controlli;

. e'compito dell'amministrazione garantire la sìcurezza e la tranquillità deicìttadini;

. vi sono stati e non intendono cessare all'interno del territorio Nasense copiosi atti di
m icrocriminalità;

. le aiiivia presenti sulterritorio sono costantemente prese di mira da ladrisenza
scrupoliche oftre a rubare arrecano innumerevoli danni agli immobili;

. cf}s b ío|ze dell'ordine vedono iloro organicisempre più ridotti per motivi dicosti e
ciìe co.nunque riescono, in modo ammirevole, spesso a risolvere casì anche senza
Iaustrro di mezi utili alle indaqinì.

Considerato che:

. b silJreza è percepita dai cittadini come un diritto primario ed una componente
indispe*sabile della qualità della vila;

. a tuuÉe dell'aumentata sensibilità ai problemi della Comunità è opportuno favorire
model iniegrati di attuazione della sicurezza urbana, che prcvedano accadto ai
rEcffiari intervenli per la tutela dell'ordine e della sicurezza pubblica, di
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competenza delle Autorità di pubblica Sicurezza, le iniziative atte a favotire migliore
qualità della vita e vivìbirità der territorio, attraverso azioni di prevenzione sgciàre di
pertinenza dell'Ente locale; I

. la tutela dell'ordine e della sicurezza pubblica compete allo Stato, mentre è compito
dell'Amministrazione Comunale rappresentare le ìstanze di sicurezza dei ciftadini
ed intraprendere le iniziative di prevenzione sociale che possano concorrere a
ridurre ed a contenere il manifestarsi di fenomeni di disagio socìale e di
comportamenti deviantl:

Ritenuto che:

ormaÌ improcrastinabile per ra città dotarsi di un sistema di videosorvegrianza sempre più
capace dicontrollare i punli sensibili;

lmpegna il Sindaco e la Giunta Comunale

Ad acquistare €d a installare, per tutelare la sicurezza, come sopra riportato,
telecamere di sorveglianza al fne di abbattere l,incidenza der sempre
maggiori furti e fatti malavitosi che si ripetono quotidianamente nel nostro
territorio;

A comunicare al civico consesso quale sarà la data della sua attìvazione e chr sono
isoggetti legittimati ad avere accesso alla visione e gesfione delle immagini riprese
dalle telecamere e se sitratta di organismi comunali ó di entiterziì

A voler adottare ogni opportuna iniziativa volta a rendere noto alla cittadinanza le
modalità con le qualiviene gestito l'impianto dj videosorveglianza;
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I $tt{r, {tpprovato e sotúosofltto.
ILPRTSIDENTE ILsEGRETARIoCoMUNA],I

Iì, CONSIGLIERI ANZIANO F.to dr.Ivar Bevacqua F.to dott.ssa Carmela Caliò
F.lo rag. Caet no Nanì

E' copia da s€Nire per uso amminìstrativo.-

r*o,r É7 APR, 2014

Naso,lì

Si ceflifica che la pres€ri€ deuberazior€ è divenuÍa esecutiva ii

Naso, lt

Naso,lì

CERTIFICATO I'I PI]BBLICAZIONE

sottoscrìtto Segretario Coúùnale, su conforme r€lazion€
delt'addetlo alle pubblicazioai, visti gli aiti di ufficio;

CERTIFICA
delibdszione è siata pubblicaia all'Albo on
Comú€ pe. 15 giomi cons€cutivi dat

(Re& Pub.N. )

IL SDGR.ETAXIO COMI]NAIE
F,to Dof.ssa. Caùftela Caliò

tpp ,,

t,

, SI,{TTESTÀ CHE LA PRESENTE DELIBERAZIONE

E' rinasta pubblicata all'Albo Pretorio on line di questo Comue per 15 giomi consecutivi e che cortro di essa non sono stafi

F€sentati opposizioni o r€.lami.
E' stata trasm€ssa ai capigrùppo consiliari con oota r d€l

IL SEGRETARIO COMIJNALE
F.to Dott.ssa Camela Caliò

CERîIFTCATO DI ESDCUTI!'ITA'

CERTITICATO DI RIPUBBLICAZIONE

Si certilca ci'e la presenÈ delibemzione è stata ripúbbli@ta al'Albo Pr€torio on lin€ per 15 sioni conseculivi, dal

decorsi 10 giomi dnlla pjbblicazione

IL StrGRETARIO COMI'NALE
F.ta Dott.tsa Cankela Calìò

E' colia da seÌ.,/ir€ per uso aúdinistrativo

Naso, ll

IL SEGRETARIO COMIJNAID
Dott.ssa Can@la Caliò

, e che coDtro diessanm smo s1Ài presentari oppo{ronj o reclasi.

TL SECRETAIIO COMUNALE
F.to Dott.sso Carnela Caliò

La p{esente deliberazione è irnmediatahente eseartiE
ai sensi dell'art. _ coùrma _ della
L€gge RegìoDale n. 4411991 .-
Naso, 1ì

Visio:
IL SEGRETARIO COMUNAIE

F.to dott.ssa Carnela Calíò


